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Abstract (en)
[origin: WO9006666A1] The invention relates to a fluid-cooled plasma burner with transferred arc in which the coolant, electric power and gas are
taken via ignition and main electrode lances consisting of coaxial pipes to the ignition and main electrode. To improve the design of the burner,
minimise heat losses from the burner jacket and improve the burner efficiency, it is proposed to provide a common coolant circuit (41, 35, 36, 43) for
the ignition (16) and main electrode (27, 28) lances.

Abstract (fr)
L'invention concerne un chalumeau à plasma à refroidissement par liquide avec arc de transfert, dont le liquide de refroidissement, le courant
électrique et le gaz sont amenés par l'intermédiaire d'une lance d'électrode d'amorçage et d'une lance d'électrode principale formées de tubes
coaxiaux vers l'électrode d'amorçage et l'électrode principale. Pour améliorer la construction du chalumeau, réduire au minimum les pertes
thermiques de son enveloppe et accroître le rendement dudit chalumeau, il est proposé de réaliser un circuit de liquide de refroidissement commun
(41, 35, 36, 43) pour la lance de l'électrode d'amorçage (16) et la lance de l'électrode principale (27, 28).
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